



Spreewald

MIT AUFENTHALT IN EINEM DER SCHÖNSTEN SPREEWALDDÖRFER

Der Spreewald ist vor allem bekannt als Land der Gurken. Doch der Landstrich, in dem sich die Spree plötzlich in Hunderte von Wasserläufen verliert, hat weit mehr zu bieten als die leckeren grünen Spreewald-Botschafter.

Das UNESCO-Biosphärenreservat Spreewald erhält für zahlreiche Tier- und Pflanzenarten einen einmaligen Lebensraum - und ist damit ein perfekter Ort für alle Naturfreunde, die Ihren Urlaub im Spreewald so richtig genießen wollen.

Der traditionelle Kahn bestimmt noch immer das Alltagsleben vieler Spreewälder. Lange war er das einzige Transportmittel - heute sind die Kähne bequem ausgestattet. Wer im Spreewald Urlaub macht, sollte daher unbedingt auf eine der zahlreich angebotenen Kahnfahrten im Spreewald gehen.

Der Spreewald ist zweisprachig. In der Lausitz (Łużyca) gelegen, gehört auch der Spreewald (Błota) zum Siedlungsgebiet eines kleinen slawischen Volkes, der Sorben/Wenden. Sie kultivierten diese Landschaft vor mehr als 1.000 Jahren. Ihre eigene Muttersprache, ihre Trachten und ihr Brauchtum sind noch heute lebendig und von unschätzbarem Wert für unsere Heimat.

Lassen Sie sich in den Spreewald entführen und entdecken Sie das Land der Fließe und der Gurken.

© www.spreewald.de

LEISTUNGEN

- Kahnfahrt

Möglichkeit zum Mittagessen

REISEPREISE

75,00 € p.P.